

# L'Esat Florébois reçoit ses voisins de la zone industrielle

L'Établissement et service d'accompagnement par le travail (Esat) Florébois a convié les sociétés de la zone du Bois Joli à l'occasion de la fête des voisins pour apprendre à se connaître.



*Les employés des entreprises voisines de l'Esat Florébois ont découvert les multiples activités qu'il propose à quelque 132 personnes en situation de handicap.*

L'Esat Florébois est à la fois un établissement médico-social et une structure reliée à l'économie solidaire. À ce titre, il propose, aux 132 personnes en situation de handicap qu'il accueille, réparties sur trois sites géographiques, Fraize, Darney et Saint-Nabord, des activités à caractère professionnel pour favoriser leur épanouissement personnel et social.

Implanté sur la zone du Bois Joli à Saint-Nabord il est voisin de nombreuses sociétés qui, pour la plupart, ne connaissent pas ses activités, ni même qui y travaille. Pour remédier à cela l'Esat organisait, vendredi, sa première fête des voisins à laquelle étaient conviés tous les personnels des entreprises voisines.

Avant de passer à table chacun était invité à découvrir l'exposition qui présentait les multiples activités proposées sur les trois sites comme entre autres, la restauration traiteur, entretien des espaces verts, horticulture et maraîchage, fabrication de palettes, etc. et une brasserie artisanale.

## Une bière éphémère

Les invités ont eu une jolie primeur. En effet ce vendredi marquait aussi la première dégustation de la toute nouvelle bière, 100 % locale, élaborée par Julien Boutrelle, moniteur d'atelier diplômé maître brasseur artisan et Benjamin François, son ouvrier. Cette bière appelée F'MR (petit clin d'œil à la fédération médico-sociale FMS) porte parfaitement bien son nom puisqu'elle est éphémère avec seulement 1 200 bouteilles. Toutes les matières premières qui la composent proviennent de moins de 50 km à la ronde et lui confèrent une jolie robe dorée aromatisée à la verveine sur un parfait équilibre d'amertume. Elle a fait sensation et les amateurs l'ont appréciée avant de partager un délicieux repas préparé par les travailleurs employés en restauration traiteur du site de Darney